

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Adapun judul skripsi ini adalah “Hubungan Gaya Mengajar (*Teaching Styles*) Dengan Motivasi Belajar IPA Siswa di Kelas VIII Semester Genap di SMP Negeri 1 Perbaungan Tahun Pembelajaran 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat-syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dekan FMIPA Bapak Prof. Motlan, M.sc, Ph.D yang telah memberikan izin peneliti untuk menyelesaikan tugas akhir. Seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan perkuliahan beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Penulis juga sampaikan terimakasih kepada Kepala Sekolah, Guru, Pegawai, dan siswa/i kelas VIII SMP Negeri SMP Negeri 1 Perbaungan yang telah bersedia membantu penulis sehingga penelitian ini dapat terlaksana. Teristimewa penulis sampaikan penghargaan dan terimakasih kepada Ayahanda Eddy Zulfikar, Ibunda Naully Syamsinar, Kakak Monalisya, Kakak Manda Sari, Kakak Akhirunnisa, Abang Muhammad Faisal, Kakak Julia Azmi, kakak dan abang ipar serta keponakan penulis yang telah memberikan dukungan moral dan material kepada penulis selama studi di

Universitas Negeri Medan. Penghargaan juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan mahasiswa seperjuangan yang telah membantu penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Nadia Fatma

THE
Character Building
UNIVERSITY